



< SEERUNDWANDERWEG >

LAKESIDE LODGE

DAS S

HERZLICH WILLKOMMEN.

Genieße den herrlichen Ausblick auf den winterlichen See und die prächtigen Kitzbüheler Alpen in absoluter Ruhelage am Rande des Naturschutzgebiets. Zahlreiche Skigebiete sind nur einen Katzensprung entfernt, der malerische Seerundwanderweg und die Langlaufloipe beginnen direkt vor der Haustür. Wir wünschen entspannte Urlaubstage – mit dem gewissen Etwas.



Peter Pöll
Hoteldirektor / Hotel manager



A WARM WELCOME.

Enjoy the wonderful view of the wintry lake and the magnificent Kitzbühel Alps in a very quiet location on the edge of the nature reserve.

Numerous ski areas are only a stone's throw away, and the picturesque lake hiking trail and the cross-country ski run start right on the doorstep.

We wish you a relaxing vacation - with that certain something.













- Shuttle-Service.** Gerne bringen wir dich mit unserem kostenlosen Shuttleservice zur Fleckalmbahn (hin und zurück).
- Skipass-Service.** Du kannst alle gewünschten Ski- und Liftpässe bequem an unserer Rezeption erwerben.
- Skiverleih** Mit dem unkomplizierten Leihservice von INTERSPORT Kitzsport, Talstation Fleckalmbahn startest du ohne Umwege ins Skivergnügen. Als Hotelgast erhältst du eine Ermäßigung von 10% auf den Skiverleih. Jetzt online buchen: bit.ly/3TBIEZ9
- Skischule** Buche direkt bei uns im Hotel deinen persönlichen Skiguide. Mit den Privatskil Lehrern von der Skischule Rote Teufel erzielst du schnelle Lernerfolge im Einzelunterricht, mit der Familie oder mit Freunden. Jetzt online buchen: bit.ly/3E0F596.
- Skiraum.** Bitte deponiere deine Skiausrüstung im Skiraum neben dem Hoteleingang. Dort befindet sich auch ein Skischuhtrockner. Deine Zimmerkarte öffnet den Skiraum. Für jedes Zimmer steht ein verschließbarer Spind zur Verfügung.



Shuttle-Service. We are happy to take you to the Fleckalmbahn (there and back) with our free shuttle service.

Lift pass service. You can obtain all the ski and lift passes that you require conveniently from our reception.

Ski hire. With the straightforward hire service offered by INTERSPORT Kitzsport at valley station Fleckalmbahn, there is nothing to delay your skiing enjoyment. As a hotel guest, you receive a 10% discount on ski hire. Book now: bit.ly/3X5D300

Ski school. Book your personal ski guide directly with us at the hotel. With the private ski instructors from the Rote Teufel ski school, you will achieve quick learning success in individual lessons, with family or with friends. Book now: bit.ly/3UY2oap

Ski room. Please leave your ski equipment in the ski room next to the hotel entrance. You will also find a ski boot dryer there. Your key card will open the ski room. A lockable locker is available for each room.

Alpenhotel Kitzbühel am Schwarzsee

Seebichlweg 37a . A-6370 Kitzbühel . T: +43 5356 64 254 0
info@alpenhotel-kitzbuehel.at . alpenhotel-kitzbuehel.at



Schau doch mal vorbei!

**ALPENHOTEL
KITZBÜHEL**
am Schwarzsee

#mylakesidemoment

Einfach den QR-Code scannen
und einzigartige Highlight-Erlebnisse
direkt buchen!



DAS *Kitzbühel*
STEGHAUS
am Schwarzsee